

## 「ゴミを減らし、きれいな日本にしたい」

校長 井上 邦夫

1学期の後半、6年生が国語の「私たちにできること」で、自然環境にかかわる問題を解決するために、一人一人ができることを考える学習を行いました。それぞれが考えたレポートを読んでみると、**SDGs(持続可能な開発目標)**につながっている内容だと思い、少し紹介させていただきます。表題は、そのうちの一人がテーマにしたものです。

まず、海岸にビニール袋やペットボトル等が捨てられていたので、海をきれいになりたいと考えました。(目標14:海の豊かさを守ろう)次に、地球全体のゴミを減らすためには、ゴミの分別が大切だと考えました。(目標12:つくる責任,つかう責任)そして、これらの活動を多くの人に伝えることで、ゴミ問題を改善していこうという内容でした。

他には、「水を使いすぎないように工夫しよう」や「節電をして、地球温暖化をなくしていこう」等のテーマについて、考えていました。身近にある問題を解決するために、自分たちにできることを考えることは、子どもたちにとって大切なことだと思います。すぐに答えが出るものばかりではありませんが、みんなで一緒に考えていきましょう。

2学期から、新しいスクールガードさん(篠寄さん)が加わりました。(真ん中の方) よろしくお願ひします。



### <「校内運動会」の延期について> 9/25(土)⇒10/14(木)

※愛知県に発令されている「緊急事態宣言」が、9月末まで延長されることを受けて、9月25日に予定していた「校内運動会」を「延期」します。急な変更でご迷惑をおかけしますが、安全な運動会の実施に、ご理解とご協力をお願いします。

○9/25(土)運動会 と 9/26(日)予備日 ⇒「休日」とする。

○9/27(月) と 9/28(火) ⇒ 通常の「授業日」とする。 \*弁当は不要

○10/14(木)の午前中に「校内運動会」を実施する。 予備日:10/15(金)

★なお、急な行事等の変更や「学級閉鎖」「臨時休校」等がある場合は、学校メール配信を活用して連絡します。メールが受け取れない場合は、事前に学校へお知らせください。

## 2学期「頑張りたいこと」のリポート発表会（9/6）

※発表文は一部抜粋です



### ★【1年 石川 魁人 さん】

ぼくが2学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、国語のテストです。なぜかという、ぼくは算数の方が得意なので、国語のテストでいい点をとると、とてもうれしいからです。二つ目に頑張りたいことは、徒競走です。どうしてかという、はじめての運動会の徒競走で1位になりたいからです。そして、お母さんにほめられたいです。

### ★【1年 柏木 優杏 さん】

私が2学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、運動会の徒競走です。なぜかという、わたしの中2のお兄ちゃんの「めえめ」が小学生のとき、徒競走で1位をとっていたからです。「めえめ」のように、わたしも1位になりたいです。二つ目は、社会見学です。理由は、1・2年生で行く「南知多ビーチランド」のイルカショーが楽しみだからです。イルカが高くジャンプするところを見たいです。

### ★【2年 山下 海晟 さん】

ぼくの2学期の目標は、二重跳びを3回連続で跳ぶことです。なぜ、3回連続で跳びたいかという、今は1回しか跳べないから、もっと跳べるようになりたいと思ったからです。そこで、まずは3回跳ぶことを目標にしました。そのために、思いっきりジャンプして、手首をいっぱい回す練習をたくさんしたいです。できるようになるまで、あきらめずに練習を頑張ります。

### ★【3年 間瀬 莉子 さん】

私が2学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、誰かがケンカや言い争いをしていたら、それを止められるような3年生になることです。なぜなら、ケンカはそばにいるみんながいやな気持ちになるからです。二つ目は、お友達となかよくすることです。みんなで、楽しい学校生活を送って、たくさんの思い出を作りたいです。そのために、お友達を大切にします。2学期も3年生全員と協力して、いろんな行事を頑張りたいです。

### ★【4年 森下 そら さん】

私が2学期に頑張りたいことは四つあります。一つ目は、算数です。理由は、計算が苦手だからです。私は、問題をとくことは好きだけど、計算が得意とは言えません。だから、算数を頑張りたいです。二つ目は、体育です。理由は、私の家族はみんな運動神経がいいけれど、私は足が遅いからです。だから体育を頑張って、足が速くなりたいです。三つ目は、図工です。＜中略＞ 四つ目は、道徳です。答えのない問題を考えるのが苦手だからです。友達の考えをよく聞いて、自分の意見を言えるようにしたいです。

### ★【5年 河村 愛莉 さん】

私が2学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は、国語の漢字です。私は、漢字を読むことはできますが、書くことは苦手です。苦手な漢字をノートに書いたり、分からない漢字を調べたりして、少しでも漢字を書けるように頑張りたいです。二つ目は、運動会です。私はハリケーンが苦手です。今年は高学年としてハリケーンに参加するので、棒のはしをもつ可能性があります。棒のはしのはしは、棒を回したり、たくさん走ったりしなくてはいけません。＜中略＞ しかし、怖がっていたら勝てません。私は練習も本番のように取り組み、ハリケーンを成功させたいと思っています。

### ★【6年 畑野 早風 さん】

私が2学期に頑張りたいことは、三つあります。一つ目は、忘れ物をなくすことです。1学期に、体育セットを忘れて、みんなを見ているだけになってしまったので、もうそんなことがないようにしたいです。だから、忘れ物がないように、連絡帳を確認しようと思います。特に忘れ物をした日は、赤鉛筆でチェックしたいです。二つ目は、運動会です。低学年の子に声をかけ、みんなで優勝を目指して、がんばりたいです。＜中略＞ また、委員会の仕事もあります。委員長として、自分からテキパキ動けるようにしたいです。三つ目は、ノートの書き方を工夫することです。大事なことを書くときは、赤い鉛筆で囲ったり、行を空けたりして、分かりやすく書くようにしたいです。特に社会では、書くことが多いので、大事なところは大きく、細かいところまで字をていねいに書きたいです。2学期は行事が多いです。小学校最後なので、一つ一つていねいに、思いをこめて取り組むようにしたいです。